

Arrancamos la semana haciendo un breve recopilatorio de los posts más destacados en la anterior. En esta ocasión, hemos tenido el placer de publicar un nuevo vídeo, en el que os presentamos los aspectos más relevantes de [la Red de Buenas Prácticas 2.0](#).

La Red de la Escuela del s. XXI es una acción del [Ministerio de Educación, Cultura y Deporte](#), quien a través del [Instituto Nacional de Tecnologías Educativas y de Formación del Profesorado](#), impulsa la extensión y el uso de las Tecnologías de la Información y la Comunicación como medio didáctico, promoviendo entre el profesorado el acceso a los recursos digitales, la difusión de sus experiencias y proyectos innovadores, así como la comunicación a través de las redes sociales.

También os hemos mostrado algunas herramientas y recursos útiles. Es el caso de [H.O.L.A. TV](#), un repositorio de vídeos y aplicaciones multimedia que están relacionados con la Orientación Laboral. H.O.L.A. (Herramienta para la Orientación Laboral de Asturias) consiste en un proyecto innovador que pretende poner en funcionamiento un espacio abierto en el que se incorporen sistemas y/o servicios que favorezcan la autororientación profesional y laboral.

Y hablando de herramientas y recursos útiles, también os presentamos el [Portal Medusa](#) de la Consejería de Educación, Universidades, Cultura y Deportes del Gobierno de la Comunidad de Canarias. En este proyecto se pretende apoyar la implantación de las TIC a través de diversos contenidos a la comunidad educativa. ¿Necesitas algún recurso? Aquí los tendrás organizados por categorías y en columnas.

¡Gracias por seguir con nosotros una semana más!